

Vier-Länder-Radtour für coole Kids

Vom 24. bis 28. Juli findet eine **fünftägige Radtour von der Rheinquelle bis zum Bodensee** statt: Dem Rhein entlang fahren, viel über den Fluss und die Natur erfahren, bräteln, baden, Riverrafting. Teilnehmen können Kinder und Jugendliche von ca. 12 bis 17 Jahren – gratis.



Täglich etwa drei bis vier Stunden auf dem Velo.

Die Tour beginnt in Buchs und führt durch vier Länder. Mit dem Zug fährt die Gruppe nach Disentis und zum Oberalppass. Nach einer kurzen Wanderung zum Tomasee gibt es ein Picknick an der Quelle des Rheins. Zurück beim Oberalppass, beginnt dann die eigentliche Velotour, an diesem ersten Tag bis nach Disentis, mit einem Badehalt am Lag da Claus bei Sedrun.

Riverrafting und Naturerlebnisse

Am zweiten Tag radeln die Teilnehmenden durch die eindruckliche Landschaft der Rheinschlucht. Bei Versam geht die Post auf Schlauchbooten ab, mit denen die Kids bis nach Reichenau raften, wo die Boote dann umweltgerecht auf den Zug verladen werden, mit dem die Gruppe schliesslich zurück zu den Velos fährt. Das Rafting wird von Profis angeboten und natürlich ist die Teilnahme freiwillig. Weiter geht's nach Chur, wo in

einem Hostel an der Plessur übernachtet wird. Dort wird auch grilliert und zur Abkühlung nach der Velotour im Fluss gebadet.

Fledermäuse, Flusskrebse, Fische und Co.

Tag drei bietet eine Exkursion mit Spiel und Spass und viel Naturinformationen in der Mastrilser Au bei Landquart. Dann wird die erste Staatsgrenze überquert. In Liechtenstein hat die Gruppe Zeit für ein kühles Bad, und nach dem Abendessen können die Breitflügelfledermäuse beim Ausflug aus der Kathedrale Vaduz beobachtet werden.

Bevor am vierten Tag die Grenze zu Österreich überquert wird, erfahren die Teilnehmenden in Reugeld beim Fischereiverein Liechtenstein einiges über Flusskrebse, Fische, Muscheln und vieles mehr. Der Fischereiverein lädt zur Grillpartie ein und dann geht's ab zum



Dieses Jahr mit Riverrafting auf dem Vorderrhein.

«MoVe»

● **24. bis 28. Juli**
Fünftägige Radtour von der Rheinquelle bis zum Bodensee

● **Programm und Anmeldung unter**
www.move-rhein.li

Bad im Jannersee. Das Abendprogramm in Hard besteht aus Kegeln und einem Glace am Bodensee.

Am letzten Tag wird nach Lindau geradelt, wo die Velos aufs Schiff verladen werden. Dieses bringt die Gruppe von Deutschland zurück in die Schweiz. Die Velotour am Freitag, 28. Juli, von Rorschach zurück nach Buchs bildet den Abschluss der Velo-Erlebniswoche.

Spiel, Spass und Bewegung

Das grenzüberschreitende Projekt «MoVe» wird vom Bundesamt für Raumentwicklung in der Schweiz ARE finanziert, steht aber auch Kids aus anderen Ländern offen.

Die Gruppe ist täglich circa drei bis vier Stunden auf dem Velo, der Rest ist Spiel, Spass, Information. Die Teilnahme ist kostenlos, Verpflegung, Übernachtung, Zugfahrt etc. übernimmt das Bundesamt für Raumentwicklung ARE. Die Teilnehmenden müssen lediglich auf eigene Kosten ihr Velo nach Disentis schicken (Abgabe an einem Schweizer Bahnhof in der Vorwoche) und brauchen ein kleines Taschengeld. Die Teilnehmerzahl ist auf zwölf beschränkt, wer zuerst kommt ... ANZEIGE

Mit anderen Kids viel erleben, und erst noch gratis.

DAVID SCHWEIZER UND
KANUSCHULE VERSAM

